



1



4



3



2



6



5

8月30日（土）～31日（日）の2日間、「ひがしどおり来さまいフェスタ2014」が多くの皆様のご協力の下、盛大に開催されました。

30日の「来さまい宵祭」では、はじめに「東通小・中学校吹奏楽コンサート」が開かれ、ふるさと広場ステージは児童・生徒たちが奏でる豊かな音色に包まれました。

「ゲーム・クイズバトル」では、児童たちがブルーベリー早食いなど3種類のゲームに挑戦し、見事豪華賞品を獲得。続くタミアキさんの「ものまねショー」で、会場はさらに盛り上がりを見せました。

「尻屋崎灯台一日灯台長委嘱式」では、東通小学校5年生の柘谷幸映（まさやさえ）さんが一日灯台長に任命され、今年も八戸海上保安部の協賛の下、翌31日に尻屋崎灯台の一般公開が行われました。

17時30分、今年の新企画である「東村演芸会」が満を持して開演。村内各地区の青年団による勇壮華麗な舞に、観客席から惜しみない大喝采が贈られました。

そして、宵祭の最後を飾るのは青森県出身の歌手、麻生しおりさんによる「歌謡シヨー」。美しい歌声が会場に響き渡るとともに、軽快なトークを交えたショーに観客は引き込まれていきました。

翌31日は晴天に恵まれ、昨年を上回る大勢の観客が押し寄せる中、「よさこい下北」が開催されました。オープニングセレ